



## Zürich Stadtpolizei, Schützengesellschaft

31.05.2021

### **Sackstarke Mannschaftsleistung bei internationalem Fernmatch 2020 2 Vancouver-Trophäen für die SG der Stadtpolizei Zürich**

Die „Swiss Canadian Mountain Range Association« führt jedes Jahr einen internationalen Fernmatch auf die klassischen Sport-Distanzen 300, 50 und 25m durch. Die Teilnehmer schiessen die Wettbewerbe in ihrem eigenen Stand und schicken dann die Resultate über eine Sammelstelle zur Auswertung nach Kanada. Verantwortlich für die Administration ist der im Jahre 1962 ausgewanderte Schweizer Markus Spycher, welchen ich persönlich als Rütli-Schütze 2012 und 2016 kennengelernt habe. Um dem Vancouver-Stich etwas Gewicht zu verleihen, waren beide Pistolen-Wettbewerbe Teil der arg «Corona-gebeutelten» Clubmeisterschaft 2020 unserer Schützengesellschaft der Stapo ZH. Unsere Stärke liegt im Kollektiv. Neben 20 Kranzabzeichen holten wir uns zwei prächtige Mannschafts-Trophäen, ein Indianerkopf samt Häuptlingschmuck, sowie einen stilisierten Bären und Adler in Holz.

James Kramer, C Pistol Team SG Stadtpolizei Zürich

René Bucher führt die Schützengesellschaft der Stadtpolizei Zürich von Sieg zu Sieg und vertraut dabei auf das zuverlässige Aargauer Pistolen-Detachement, welches stets gute und willkommene Verstärkung bietet.



*Mit der Pistole beim internationalen Fernmatch ein klares Zeichen gegeben: Ehrenpräsident René Bucher legt Ehre für den Kanton Zürich ein – 2 Vancouver Trophäen auf einen Schlag erobert.*

So zum Beispiel auch bei den beiden Vancouver-Stichen 50 und 25 Meter, wo man

sich neben nationalen Spitzenschützen ganz vorne einreichte.



*Werden einen Ehrenplatz erhalten:  
Die gewonnenen Trophäen des Vancouver Fernmatches 2020.*

**50 Meter: Robert Bart mit 97 Punkten bei den Champions!**

Die hohe Schule beim Pistolenschiessen ist immer noch die 50 Meter Distanz. Kaum einer schafft hier das Maximum. Als klarer Sieger ging Hansruedi Götti (ex Nationalmannschaft und Dritter der Senioren WM 2019) aus dem Wettkampf hervor. Er

deponierte 10 x 10 = 100 Punkte, vor Christian Lang, welcher 99 Punkte schoss.

Es folgen fünf 98-er Schützen (allesamt Koryphäen der Szene) welche vor unserem Robert Bart (97 Punkte) rangiert wurden. Souverän traf auch Tom Huber, Chef Schiesswesen Stapo ZH und Mitglied der Schweizer Polizei-Nationalmannschaft. Er steuerte 96 Punkte zum Sektionsresultat bei. Mit 95 und 94 Punkten glänzten Herby Lehmann und James Kramer, während das «Rupperswiler Quartett» Guido Fischlin, Micha Sager, Mariusz Kraszewski und Willi Wälty den Sack mit je einem sauberen 93er zumachten. Mit dem Total von 95.748 bedeutete das den Ehrenplatz hinter der SG Itingen und den Gewinn der Mannschaftstrophäe.

### **25 Meter: Mannschaftliche Dichte führte zum Sieg**

4 glorreiche Schützen - vor welchen wir uns tief verneigen - Viktor Egloff, Christian Kym, Alexander Demierre, Markus Schmid, erreichten das Maximum von 150 Punkten. In diese Liga konnten wir (noch) nicht einsteigen. Wir überzeugten aber mit unserer brillanten Konstanz und Ausgeglichenheit. 6 unserer Akteure lieferten Resultate von 148 und 147 ab. Vorzüglich punkteten Silvio Moretto, Nick Schmid und James Kramer (alle 148 Punkte) Danach folgt das 147-Trio Willi Wälty, Herby Lehmann und Markus Roth. Abgeschlossen wurde das Mannschaftsresultat mit Tom Huber (146) Robert Bart (146) und Erika Müller (145) sowie zahlreichen brauchbaren «nichtpflichtigen» Resultaten als Prozentbonus. Summa summarum ergab sich das sensationelle Resultat von 149.769! Damit war uns der Sieg nicht mehr zu nehmen.

### **Beliebt und gute Beteiligung: Vancouver Match**

Dank guter interner Koordination konnte unser Ehrenpräsident René Bucher den

kanadischen Organisatoren insgesamt 20 Teilnehmer melden. Das ist in der heutigen Zeit eine beachtliche Anzahl, aber doch sehr weit entfernt vom Teilnahme-Sieger 2020 aus Genf. Der wohl wirtschaftlich am besten aufgestellte Schweizer Schützenverein «Exercice de l'Arquebuse et de la Navigation Genève» stellte fast eine «Hundertschaft» an Pistolen-schützen. Vor dieser Leistung kann man nur den Hut ziehen. Arquebuse soll unser Massstab sein. Gesamthaft eingegangen, so berichtete mir Administrator Markus Spycher, sind gegen 1000 Pistolen-Standblätter.

### **In der Geschichte des Vancouver Fernmatches wohl einmalig: 50 und 25 Meter Trophäe im gleichen Jahr gewonnen: SG Stadtpolizei Zürich**

Ausgehändigt wurden die prächtigen Trophäen von Ernst Tüscher, Röschenz (Vertreter Swiss Canadian Mountain Range Association). Wie er versicherte, könne er sich nicht erinnern, 2 Trophäen aufs Mal überbracht zu haben. Das sei ihm aber nicht unangenehm, er habe damit eine Reise gespart, meinte er scherzhaft.



*Eine Delegation der Schützengesellschaft der Stadtpolizei Zürich nimmt die Trophäen aus der Hand von Ernst Tüscher (Bildmitte) anlässlich der Meisterfeier vom 21.05.2021 entgegen.*

### Auszug aus den clubinternen Ranglisten der SG Stadtpolizei Zürich

#### **Pistole 50m:**

1. Robert Bart	97
2. Tom Huber	96
3. Herby Lehmann	95
4. James Kramer	94
5. Guido Fischlin	93
6. Mariusz Kraszewski	93
7. Micha Sager	93
8. Willi Wälty	93

#### **Pistole 25m:**

1. James Kramer	148
2. Nick Schmid	148
3. Silvio Moretto	148
4. Willi Wälty	147
5. Herby Lehmann	147
6. Markus Roth	147
7. Tom Huber	146
8. Robert Bart	145

#### **Mannschaften:**

##### **Pistole 50 Meter:**

1. SG Itingen	96.012
2. SG Stadtpolizei Zürich	95.748
3. PS Kreuzlingen	95.732
4. SV St. Margrethen	95.664
5. SG Liestal	95.400

##### **Pistole 25 Meter:**

1. SG Stadtpolizei Zürich	149.769
2. Crabinieri Faido Faidesti	149.192
3. SdT Campagne Porrentruy	149.072
4. SV Zunzgen-Tenniken	148.550
5. SdT Bulle, Grevire	148.263



Die kanadische Delegation aus der „Swiss Canadian Mountain Range Association« auf unserer Landeswiese im Jahre 2016. Vorne rechts, kniend erkennen wir Markus Spycher, welcher den internationalen Vancouver Match am Leben erhält und damit die Verbundenheit zum Heimatland auf eine besondere Weise pflegt.

